



Une a alcaldes ataque a Sandra

• Cuevas ya fue suspendida y notificada de que no se acerque a los policías que la demandan. Si alguna fisura quería ver Morena en la Unión de Alcaldes de la CDMX, el ataque contra **Sandra Cuevas** los convirtió en muéganos y ahora menos que nunca pasa por sus cabezas tomar un camino fuera de la alianza opositora.

La razón es muy simple: si dejan que se la hagan a la alcaldesa en Cuauhtémoc, cualquiera de ellos puede ser el siguiente, pues, aunque **Ernestina Godoy** jure que no lleva a cabo ninguna persecución política, a ver quién le cree.

Y es que **Ulises Lara**, vocero de **Ernestina**, dio a conocer ayer que por las acusaciones de robo, discriminación y abuso de autoridad contra dos policías, una jueza suspendió de su cargo a la alcaldesa. Ni siquiera ha declarado sobre las acusaciones en su contra, pero **Sandra** ya fue suspendida y notificada de que no se acerque a los policías que la demandan y que no salga del país sin pedir permiso.

El tema jurídico va para largo, pero el asunto es que se trata de una persecución política del gobierno capitalino en contra de **Cuevas**, a quien no le perdonan haber ganado la Cuauhtémoc a Morena, pero, sobre todo, al matrimonio **René Bejarano-Dolores Padierna**.

Aunque apenas hace unos días se conmemoró el Día Internacional de la Mujer y la jefa de Gobierno dijo que estaba con ellas, hoy se ataca desde su gobierno precisamente a una mujer.

La audiencia del caso es el jueves, cuando **Cuevas** tendrá que presentarse a declarar ante la jueza **Elma Maruri Carballo**. La alcaldesa teme acabar en la cárcel —como **Rosario Robles**— por el entramado de las autoridades con el Tribunal Superior de Justicia de la CDMX.

Y es que todo el mundo sabe que es común que del Antiguo Ayuntamiento manden llamar al presidente de ese organismo, **Rafael Guerra**, para girarle instrucciones, incluso a veces a gritos, como a **Godoy**.

De eso dan cuenta los propios funcionarios que asisten a los cónclaves en el Zócalo.

Si el ánimo al interior de la UNA-CDMX era de unidad, esta acción en contra de uno de ellos los une más.

Quizá por ello el vocero de la fiscal carnala —sin que nadie preguntara— aseguró que la Fiscalía no persigue políticamente a nadie ni fabrica culpables. En ese ámbito, se dice que “explicación no pedida...”.

Si el ánimo al interior de la UNA-CDMX era de unidad, esta acción en contra de uno de ellos los une más y los pone en estado de alerta. Además, quienes han estado en sus reuniones comentan que hay una gran química entre ellos, sobre todo porque andan por edades similares.

Pero no sólo los alcaldes refuerzan su unidad, sino que también lo hacen los dirigentes de sus respectivos partidos, con quienes se reúnen periódicamente para analizar estrategias y tomar algunas decisiones.

Ayer, por ejemplo, la lideresa del PRD, **Nora Arias**, y el dirigente del PAN, **Andrés Atayde**, acompañaron a **Cuevas** en su conferencia, en la cual ambos dirigentes afirmaron que es un exceso la acción contra la alcaldesa.

Tanto **Arias** como **Atayde** calificaron de “extrañas” las decisiones del TSJ-CDMX, puesto que cuando se trata de opositores se usa la ley de manera facciosa, pero cuando son de Morena “suspenden o cambian a los jueces, en un afán protector”.

Los *morenos* deberían recordar que —guardando toda proporción— cuando a **López Obrador** lo quisieron destituir por desacato judicial fue cuando se hizo fuerte. En este país, el papel de víctima da frutos.



CENTAVITOS

Seguramente éste será el tema central del debate de hoy en Donceles y la petición de licencia por parte de los diputados *morenos* que dejarán un rato la chamba —que no la dieta— para promover la revocación de mandato pasará a segundo término. Su separación será aprobada... porque no importan.

